

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

石野 靖士 ハローと読みながら字が好きです。

子供時代から活発でよく転回りスポーツは大好きでした。  
車の型をした足コギ三輪車で遠くまで先かけて親を心配させて  
しまいました。 ~~今~~ 大人になると漠然と世界を冒険して  
と思ってて、物欲がなく、家と車とが欲しいものの方へ思いついて  
話しています。 ~~今~~ 平和な生活していけるかある時、一番信頼していた  
人に突然裏切られ、しかも貸してお金も戻らず約2年間  
向々としていました。立直るためには何かこれまで始めたばかり  
自分の核を持たないと何も出来ないと思ってました。  
そんな時に友人に誘われ、CBAセミナーに行きました。それがきっかけで  
自分いつのパソコンコンピューターの合宿があることを知り、これだ!!  
と思いました。合宿料金のCBAでした。  
合宿での経験を直ぐ表され、家族や仲間との交流が  
舞っていました。 ~~自分~~ 核が出来てから サラリーマンとしての定着が  
新しいビジネスに挑戦し、家族を大切にして仲間達  
みんながスッキリの面倒をこなし、笑顔を絶やさず  
今後

サポートをしていきたいと思います

物を欲しからずか夢ではなし、 ~~今~~ 魂の笑顔をつくり育む  
暮らしていくこと

お名前： 石野 靖士

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

高木清美と申します。<sup>かめい</sup> (けいみはおなじくあります!)

- 、 どうして私がCBAに入党したか? というと、  
「物事の本質が学べる」 というところが私に響いています。
- 、 私は子供の頃、本を読むのが好きで、手持て書類をひくのか?  
うそちで、なんであれ。 それでつまづると、「自分で学んだり、考ふる、  
これが身に付いたんだと思うんです。
- 、 入りは1974年でも、そこはあまり夢(おもい)に。  
まあ極端に言うと、あまり個人とコミュニケーションを取らなくて  
来ない、自分の世界にひきこって、それが苦しくなっていました。
- 、 ただ、今は立場があがたり、~~家族~~ 家族の役割など、  
自分のカラ(羽)じとも、事が進まなければ大変になりました。  
少し自分を見直していくよ～と感じるようにしていました。
- 、 そんときCBA~~がっこう~~ に出会い、1年間学んでみよう!  
そして自分が1年間でどう変わらぬのか 見(み)ようと思いまして!  
(CBAの主な後輩のカセロさんの世界観を知りたいという  
思いもありました。)
- 、 実際約1年間学んでみて感じることは~~自分~~ 自分に~~腹~~がさしているというと、  
「自然と周りの人とコミュニケーションがとれていたり」  
「そもそも、ついでにこれを更に広げてやっている」  
「ちょっとストレートに物を考えねばならない」 … <sup>自分の一生</sup>
- 、 これらの自分は、CBAでついた人間力をもとに、とにかく生きに感動される方が  
人生を送ることが夢です。

お名前： 高木清美

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

こんにちは。

私は中国ひとと申します。私がどうしてCBAn入ったかと言ふと子供の頃は、空想好きで鉄腕アトムがヒロニモを範囲のか夢の、ついで地味で孤立しない子供でした。

だから貧困人、弱い人は共感し、国際協力の仕事をしていくことを強く思っていました。大学卒業後はしばらく教師として教えたのですが、国際協力の夢をもじりながら、せめて安定した仕事をやめて、周りの大友達と共に不莱亭アーバルにて就業していました。

周りにやることがあると、あと先、矢張り十分なんですね。

私が人生が変わったのは、帰国後も国際協力関連で通訳の仕事を続け、しばらくは安定した収入を得てましたがそれともども、2年後には、しかし、いつでも同じ所で千円が入り続けることはありました。仕事を辞めて日本はつづれ、自分自身を磨き続けることを決意されました。そんな時に始めた投資は失敗し、その頃、浮島にて「旅籠村」で暮すことを始めました。人々がまた明日の山の日をとて3ヶ月を手取る。

自分で千円を稼ぐために水耕栽培。そんな中でCBAnの会員として、「学生と共有する実践」の精神仲間の姿にうれしく、自分の中に「脱皮」していく自分が感じられ、報酬の中に入込まれていたエネルギーが少しずつとまくらへんに受け取れます。また、自分の成長を喜んでくれる仲間たちもいる。英語コーチ、通訳として人をつむげ、世界をつなぐ仕事を世界に広げていけると思ってます。

お名前：

中国ひと

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

山差山城 明美と申します。

どうして私がCBAに入ったかと言うと、

3年程前に亡くなりました。死ぬやもしくは死んだ状態(=死)で

病院に行きましたが原因不明からなにかしてしまったのです。

体温も34度台(=死)でしまって、T=2体もいいも<sup>チ</sup>、  
状態でした。

で、どうせ死ぬなら思いっきりや、めよう！(マジでやるよー)  
と思ってたとあります。いついつのや、体質改善の排毒エステだ、  
とへです。

自分に合っていたのか、元気になりました。それで、やることは

何やってみたかと思って、ワクワクですることを追いかけて、

いろいろやっていく中で、CBA(=T=)とあります。

私にとって、CBAでの学びは初めてのこと(=ヤリて)

仲間のみんなが行動しているのを見て、私たちみんな  
風にしてたらいいやあーとの思って。今までなら、

そこ、遠いしへこや時間や…とかお金やへと言  
いわけして行動できなかったのですが、先日の大阪セミナー  
にも参加してました。

これやうは、もと自分でワクワクすること(=素直)  
なって、自分の伝えたいことを言葉でも歌でも、

伝えらやるやう(=T=)と感じます。

お名前： 山差山城 明美

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

小山頃は、習字や水遊び、絵を描いたり本を読んだり、パート(大)を遊びながら泳ぎ、友達と一緒に遊ぶことが多く、引きこみ思案が、社交的で内向型ではありましたが、  
安定思考が、収入の安定した資格職に就き、結婚して母子、  
仕事を主張し、家庭に重点を置き、将来は、子供と旅行に行くことを  
夢見ていた。

しかし、離婚することで(25歳)、子供や旅行への夢はなくなり、家庭を考える  
(必要がなければ72歳)、エスピーチーで仕事を注目するに至りました。  
また、自分めりたいことは、思いつくと決意し、仕事、趣味、興味など全て  
積極的に取り組むようにしていました。その中で、人の及人と出会い、  
すくいに仲良くなりました。プライベートで遊び、よく話を聞く関係になりました。  
仕事にも没頭する中で、突然の昇進。慣れない管理業務の中、日々奮闘し、  
落ち込み、自信を失っていました。そんな時、友人が、CBAのお試しセミナーに  
説き入れました。何を学ぶか~~は~~参加したいと思いましたが、そこではロボットの  
話を聞き、自分で変えられる！と思い、勢いで入会しました。自分でもびっくりです！  
CBAで受けた中で、自信の構築、行動の喜び、仲間の大切さを知り、何よりも自分の  
成長のために努力している精神が強くなりました。前向きに仕事に取り組もう！  
と決意しました。管理職になりました2年、今は、後輩が増え、職場内が活気付きました。  
新規な部門でのあげまご手つかれが増えていました。横のつながりが増え、  
助け合える仲間との信頼関係も深まります。仕事が本当に樂しい、  
自分の成長を実感でき、今後もまたまた元気張りたいです。  
私は、仕事をしながら、再び家庭の方も手伝えようとお名前：下井佐代子  
伝えながらこのやり方を学んだ。プライベートも頑張ります!!

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

私がなぜCBAに参加したと迷ったりとあると、皆がどう答えたかお話し  
前、自分の生活基礎を作成始めたからです。

私は小さい頃からお出で下さい。それで何時もお出で下さい。  
また、借家住いだしたが、自分自身が貧い家庭と見てて、近所のお友達と遊びとも  
常に引き目を感じている状態になります。そんな気持ちをもつて高級も高く通る  
商業高校に入り、卒業後は報道系の会社で勤務。その後24所、合計34所の  
企業に勤めたのですが、素性はもじろくちある事があるとの転職で、生きのめまで  
成りました。ただ、M&Aで会社間で譲り受けた店舗「店舗がほしい」とか  
苦い思いをしたり、交通事故で動脈が躰にあたって、命を救うために手術など、  
いいたい傷して何とかのことで車にかぶつけてしましました。

「これより自分で仕事を立ち上げた方がいいかも」と思った時にCBAに出会う事があります。

CBAに実際に参加して感じた事は、一人ひとりがとてもあがらしく、またそれを他のスキルなどと共に  
いただき、回を動かすことに新しい発見をいたた。イケヤさんの中貨へのこだわりを見聞きしていく  
うちに、「自分は自分らしいあらは良い」という気持ちに自然とつなぎました。

またビジネスへの取組み方も少しずつですが、解かるようになってきた様に感じます。

これからは、私の様に1歩をみせてくれた人達、前向きにいろいろな事に取り組んでいるけれど  
から回りてしまっている人たちなどを、自分のスキルを使って、と肩を押してあげられる様。  
そんなビジネスを立ち上げてゆこうと思います。

お名前： 日高圭子

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

木多 幸治郎、どうして私がCBAに入ったかというと、  
子供のころ私はとても目立つたから屋で 小学生時代 野球部で キャプテン  
をしたり、個人的に日刊スポーツ新聞にのったりと地元ではおやまの  
大将的な存在でした。こんな順風満杯だった学生時代、悲劇が  
起きました。

私が野球仲間の父親と私の父親がビジネスと一緒にしていたの  
で私がどの信用していたビジネスパートナーが私の父親に内緒で  
多額の借金をしてしまい、その借金を背負わせられました。  
その後家庭内の空気感状況は大きく変わりました。そしてどの  
半年後、またしても悲劇が、父親が交通事故にかかり、3年間ほど  
まともに歩けなくなりました。

### どうして方法を学生に

そういう環境で育ったため、お金というものの本質、幸セラ人生という  
もの本質をとても興味がありました。そして私は「絶対に幸セラ  
になりたい」ということを決めておられた。  
そういう私がCBAに出会ったのは必然だ、たよるに思いました。  
CBAでの学びのあと人生が、環境が変わってきたおり、  
今では、ビジネスの日程を達成する為、前しかみでおりません。今  
はこの日程を達成し、しっかりとお金を稼いで、子供達に、  
人生は最高に樂しくて素晴らしい人と、伝えたいです。  
そして、自分自身が人生のマスターになり、それを子供達伝え  
ます。

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

どうして私がCBAに入ったか？と言うと、  
一言で言うと…運命だ；たんじやないかな？と思いまさ。  
私が小学生だった時は、武術の達人にになりたい、「見えない力」を伝えようが  
中止病(ノロウツボ)が痛い。小学生でした。周りから「変な奴」と思われ、孤独な小学校時代を  
過ごしていました。高校に入り、何をやる？なってはきたものの、やはり他人と違った感性  
持っていました。また、へ、一直線でした。しかし面白い事に卒業の時には高校のコネも強く  
企業へ入社する事が出来て、自由にできるお金が増え、川と柴山の中で出会った  
女性と一緒に「順風満帆」な人生を歩みます。離婚…直後、再結婚、子供が出来、  
3.11の大地震で「もうこの会社…ダメだな」と思い退社していました。  
この時期は「伝える技術」というセミナー出席した所から始まり、体験セミナーのお手伝い  
を2回いたしました。何度も参加していました内に講師「なぜか成功しない」と解かり、  
現代の生きる幼少の私を見て、「しかも大成功している」「私もできない」と感じました。

今、ここにいる理由です。

この先どうなるか解からないからです。生きていけるうえビジネスをやり工作  
していくと見ています。

お名前： 保木一達

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

コト いちは Pちゃん です。 ついで CBA に入ったやうに ...  
子供の頃、小さなまでは平凡な小供でした  
しかし 小さな時からとんど思ひのこない、体育館の舞台の上や友達と遊んでいた  
何かのよろしくて頭から落し、3日位意識が無くなり、医者には、このまま死んでしまう。  
両親は闇がこれまでいたからです。  
言葉もろくに話すことない出来なくなりました。  
だから体も弱くなる、大人といつめられようになり、心のより所はケーブルと  
音楽だけになってしまった。  
自分が主人公で冒険していく RPG ケーブル特に熱中していました。  
あとは、音楽ばかり聞く子でした。  
大人になると、日々の日常生活は ... 毎日ケーブルやってます ...  
昔、頭も体も心もこれで、大人として、それを元に戻すためにピーリングや  
気功をへんきょうして、最近はアロマ、オメオハニー、瞑想などい  
くつかであります。  
今回 CBA に入たのは、本筋を教えてくれる人、ケーブルさんのセミナー  
始め参加して 1年内の CBA に申しこかけました。  
この人は本物だなーと思って。  
学年、仲間、実践での事ですが、もうビニネス始めようと思ふから  
2年以上行動出来ないなー  
また自分の体調が完全じゃなくて少し思ふもあり ...  
ビニネスより、自己ピーリングの方を優先していました。  
今まで人に話をすむのに怖れがあり。  
人前で話すとなると ... 無理 ... 、を感じがして ...  
これでも 3333 行動しなきゃ ... 感じになってしまいます。  
理想の体調ではないけれど、私の人生観やノウハウが  
きっと後に立つ喜んでくれる人が居ると思います。  
これからは、道教の秘儀  
若かりりの花の瞑想法  
などを伝えたいと考えています。

お名前： Pちゃん

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

私がどうして CBA に入ったかと言うと…。

私は親の事情で引越ししかなくて、友達ができた時に  
引っ越し対応をしました。

それは大人になってからも変わらず、コミュニケーションがうまく  
いかず、自分に自信を持てませんでした。

恋愛についてもそうです。男女 2:2 で会っても  
自分の好きな女の子には余り話されず、そのため  
の友達に話されてしまい、好きな子の子から  
好きにならない…。どうなったら終ります。軌道修正  
でさない…。そんなコミュニケーション不足を感じながら大人になりますし、  
大人になってからも自分に自信を持つて困っていた  
ところ CBA に出会いました。

CBA は、様々な悩みを抱えている仲間もいて  
その仲間が CBA で学び、仲間、実践で自信を持ち  
活動している姿を見て、私も自分が変われると思はれ  
て自分に自信を持てました。

自分に自信があると同時に勇氣も出されました。

これからは、自分が自信と勇氣を持って事で、誰に対しても  
どんな立場の人と会っても物語りする事なく、  
コミュニケーションを取り、外への人との人脈を大切  
にしていきたいです。 素敵な女性と積極的に話し  
かけたいと思います。

お名前： 桂鳥昇

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

① 在前： 大町かおり

あおひだな  
在前

② どうしてCBAに入ったか

：ビジネスについて学びたて。何も知らなかつたから。

在前の由来とか

③ 子どものころの自分

：田舎に住んでいて。通学路で自然とたくさんあれるのか  
すぐたつた。花草木、実、虫、魚、石、水。。  
CBAのアクトプト会のこととか  
書くこととか。  
そこの夢はひとつも叶わなかった医者さん。

④ 大人になつた今<sup>の</sup>日常

：大学で教員を目指すから多趣味な日常。その後の  
転機は母の他界。（療養生活～他界～現在）

⑤ CBAとの出会い

：ビジネスを知るため。

出版社のメールマガジン → 自己啓発のメールマガジン → 斎藤さんのメールマガジン  
メールマガジン？

→ CBA

⑥ CBAでの体験（学ぶ、中間実践）

：今と昔のCBAの中間とビジネスをして「きっかけはないけれど」  
CBAに入らなければ出会わなかつた中間に出会えている

⑦ 日常はどう変化したのか？行動したのか？

：毎月通っているのかいいな。と。同じく活動がされているのか  
わからないけれど、きっと見えてないところで血となり肉となりつながる。

⑧ これからどうなりたいのか？未来を語る。

（今後、必要な資格をとる、本を書いて、コラボして、

実績をつくる。仲間や活動できる場をつくる

サロンをつくる 同業者

→ さらにレベルを上げ  
これまで社会に貢献！

お名前： 大町かおり

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

31才 会員  
みなさんこんにちは！ カトウ ジュンヤです。いいなり人の名前を覚えるのは意外と大変なので、イニシャルをとってJKと覚えて下さればOKです。  
女子高生っぽいですよね？ 私がCBAに入ったのはそこからトレーダーイケゼロからいたからです。私がトレードの勉強をして、イケゼロさんからトレードを成功するための何かを得られると思ったからなのです。

私は小学生の頃、ムシや植物が好きな少年でした。当時実家に畠があり、トマトを育てていたのですが、それにつくテントウムシをつぶせまいよな心優い少年でした。なので、つぶさすに土に埋めていたりしました。その後は興味の対象が一瞬で移り、それに触れていく過程でコンピュータに興味を持ち、コンピュータエンジニアになりたいと思いました。実際今はIT企業で企業インフラのSEをやってます。当時なりたいと思ったことはかないました！

CBAとの出会いは、SEのキャリアが8年目のころです。詳細は省きますが、CBAが始まる前からイケゼロさんとは知り合いで、CBAランディングページのお客様登録にてたまっていました。そのころはCBAに全く興味がなかったのですが、とりあえず出てみた体験をきっかけで「イケゼロさんか『CBAでみなさん仲間になっていただければ…』と言ったのが心に留まり、「うおー、イケゼロさん仲間になってー！！」という気持ちになりました。入会ボタンを押していました。

CBAを通すことでの前まで会社が価値観のメイントーントが変化していく。何かやってみたいなーという気持ちがありました。これと同時に今後のキャリアの進路で仕事をつづけていくのはツライなーと感じていました。SEとして技術に興味がなくなってきたので、自分で今でも思ひ出すイヤな思ひ出から抜け出したか、たのです。SEをやっていると、どうしてもお客様都合で自分のスケジュールを犠牲にすることあります。今はオーケストラを主のか好きなのでですが、20万円分のツアーセット券を買ったことがあります。それが全部仕事でいけなかたことがあります。半年以上前から大金をつぎこんで予定を入れていたのに、それが客都合で全部バーになるのです。さすがにあの時は、もうこんな生活をしたくないと思いました。

(裏につづく)

お名前： 加藤 順弥

そんなわけで、CBAや会社の仕事を通じた思いから、「今後は自分はどう生き  
ていいかはいいんだろ?」と思うようになり、人生を再設計しました。この時に  
CBA外の友から彼の作った不動産ビジネスの説明を受け、「これから今後10年  
はいいよ!」と確信がありました。今までのキャリアを完全に捨てることにしました。  
今までの仕事も不自由はあれど、激しくやではなかつたので葛藤はしました。

私のこれから再設計した人生は、こうです。私は高いところからみたけしかが  
好きな方のようです。海岸タワーマンション40Fからの景色で毎日をすがすがしい気分で  
向かえたいです。今まで勉強してきたトレードを洗練させ、新しいビジネスも  
成功させ。SE時代のような「行きたがったのに一瞬で失くした」というのはもうない  
位むかも決めてます。それはまた今度!

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

今日は、塩原 祐之<sup>ゆうじ</sup>です。どうしてCBAに入ったかと「自分で創的に成長させたい」と思つたらなんですが、実は今、美容業界が営業マンを必要とするのですが、その理由は、「子供の時に海賊になりましたから、なんですね。ちょうど意味不明だと思ったのですが、説明せざるで」。

8歳の時、毎晩見ててビデオテレビ大百科というアニメを毎週見続けていたのですが、僕がもと身につけたのが、その後放送された「世界名作劇場」の「ピーターパン」でした。これを見て僕は憧れたんですね、アリ船長に、「悪いことをした」とかのことで、仲間と一緒に宝物を探しに行くとかロロセスにまでワクワクしました。

が、中学生になつても高校生になつても大学生になつても想は変わらず、世界を宝探し始めたのですが英語もしっかり勉強しました。しかし、薄々は気が付いたのですが、大学4年生の時にこの現実に直面することになります。「海賊なんかの職業は現実的に有利得ないと。だから大学を卒業したら、やるにいぢむか、フリーランサー、会社にいって就むことのを繰り返していました。自分も「なんてのは死ぬ奴、死んでる」と思つたのがこの時期です。私たちはなぜ生きるのか? 「なぜか海賊に憧れですか? すると仲間に一緒に世界一周の価値を見出すロロセス、ワクワクする自分がいました」とかありました。

そこで僕が考えたことは「じゃあ、B to Bの営業をやろう!」ということでした。B to Bは、物を売つ終り、もう(回り)仕合しません、一緒に売つ買いをする市場にたどり着く世界の人々、お客様を喜ばせたい、というロロセスが「海賊じゃなか!」と思ふ、営業、仕事を放きました。でも、それ以上手に行かないで。うちが言ふことを相手が受け入れ、相手が言ふことを理解できることも叶わなかった。

そんな時にCBAを出会いました。最初の「伝える技術」と言われたのは、「Authors and Readers(著者と読者)にてUnderstand(理解する)というパートが重要」ということです。僕は雷に打たれた想ひを「A to A技術」「自己セルフ」「自己のバトン、回す重ねる」として、仕事のステージング<sup>ステージング</sup>上に立たせ、それによりお会いする人達が変わった人生のステージを変りました。

結果、独りに独立することも達成、これからは学んだことを活かして、たくさんの会社で起業家と現在世界中のProjectを始めたり、世界へ連れて来たりと活動しています。

お名前：塩原 祐之

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

私がどうして CBAに入ったかというと

子供のころから 体を動かしたり、スポーツをするのが好きで子供では。

大人になり、就職し、結婚し、忙しいにまわる

時間に追いつき、体を動かす時間がもなくなったり、ストレスの中の

日々を送っていました。

早朝から、夜まで動いて、ほとんどの人と話すことを多く

忙しくて、いつもからぼく、まろそ、ロボットのようにいじめられ生活  
になりました。

ある時、会社で 輸入ビジネスとの打ち合わせ

これで、給料がかかるれば、会社を辞めます。

自由にする！ 解放される！

自分で決めるといいがんばります。

忙しくて、~~仕事~~、~~仕事~~と

バスもつかなければ、<sup>おき</sup>続ければ、<sup>おき</sup>と。

お客様の感想（相手の方と一緒に商品とのトラブルなどを  
このビジネスが、~~あり~~、他にあります、少しだけ、休むつもりが、1日中 1ヶ月で、~~仕事~~すらすら、やる気がでてきました。

~~CBA~~との出会いは、会社の時でした。

会社との出会いより、自分の~~仕事~~をして、輸入ビジネスと、それが

自分には何ができるか、何ができるかと考えます、なぜ  
が、浮かび上がってきたのです。

一度は、やめたビジネスですが、又ある！と気持ちが高まってきます。→今入

お名前：土屋早苗

かせいた後の世界は、まだ見えませんの  
知りません。

~~芝生~~

早く、会社以上の収入を得て、自由になりたいと思います。

夢は不動産木暮一

CBAでは、毎回、2万円、往復料金で  
車と、支がう旅をい 来ています。

私も、人に元気を、かちを、与えます 手帳。

△ ビジネスの成功者だけが行く  
旅行

人とTOMO TOSHI 手帳

日々まい進にまいります。

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

子供のころは（今もそうですが）おとなしくて人見えり、小学校まで泣いて通っていた。隣住いはとつりがいい子供でした。

でもやったことや秘密基地作り、ドラクエ、珍しいものあつめなど、一人ででもよくやるんが多く、款物を集めてる時間もたっぷりをもつてました。

ぶりに高飛車とられたり嫌なときは、今思うと、一人で、高飛車（かぶつて）、りきしのよろは、"特殊部隊" "C.I.A." など夢中があつたのがと。

今は心地良くて、病院という場所で、いい感じでいる事がめでたしい。

上記から治療に対するアプローチをしており、仕事中心の時代又は学生時代は、何よりも感心していました。ところでも特殊部隊でした！

CBAとの出会いは、高飛車がいま、かけてます。友達が山から人けない山へ行きました。男女迷宮ラトゴーグマの土人合戦、TDAが初めてでした。人に会うことは、不思議な感じの人でした。

個人的には、CBAで、セラピスト時代でいた時は、必要な要素で、TDAので、便益をもたらしました。

CBAを体験して、技術では、仕事上と併用するようになりました。

アロマは、アロマ園の重複して使うので、脳活性化する方法もまたあります。

自らの変化は

いろいろな人に会うことが多くなりました。

仕事などで、千葉県など、うれしい、仲間がたくさんできました。

これからも。

常に元気で、前進する人間

人の為、やること、ヒーラーとしている所がよく

今の自分ではまだ自分なりの"特徴、特別性"をもってやっているTDA。

自分の得意のところは、隠すのが、余儀ない

今、社會を持って行動しているTDA

お名前： 飯島利洋

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

山本哲郎（ゆきろう）は、どうして私がCBAに興味を持ったのか、都合で遊び事が好きで、みんなが喜んでいたのも  
よく覚えてます。おじい様を活発な子供でした。

活発がいい学生時代、社会人にまでから先は、一方で私には思えない放からぬけつけはだから  
比べても多くある方だと思います。私は最初はいつも常に敵かのように取扱でした。  
今はよく今まであればいいやと思いつたことを今も何時かでいふ人がいるとやら書き込みを見て  
私はすぐくらといつてました。ですが月曜日は可能でも成果となる額いくら入るかは50万円の仕事で  
作っていました。

かで次

根本的な考え方悪いのか？ そんなことを聞いていた時 CBAの専門文句を見て 今私たゞ言ひ得  
るものよろしく思ひ入りました。

CBAは様々な方がいて普段話すかい様な彼と話を新鮮で、日々のよくあからかに教示して  
様な感覚を覚えます。

会社を自分でやっている人も多くこの方のおかなかればと思います

お名前： 山本哲郎

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

私は 大橋 雅史と申します。

CBAに入ったきっかけは、FBで偶然イセロさんの名前を見つかり、そのイセロさんとの会話から興味がもたらされたために体験会に出席しました。

そこで原理原則をちゃんと学びたいと思、また「学び仲間実践」のコセナヒビンと来るものがあり、参加しました。

私の趣味はおもに音楽のせいか、野山・海川・神社で良く遊んでいました。  
また、武士の血でも感じるのが、おもなごく賭博事件が好きで（おも好きです）。

色々なビジネスをかけては自分一人、夫婦で手がけてそれを成功してはいる。  
子供は4人、孫も6人と順調というか順調過ぎる時代を過ごしています。  
そのため、バブル崩壊、リマニクル、保証人問題、元老の介護などで  
大変な時期を経てし離婚をして、一旦身辺整理をしました。

その結果、自ら投資する時間内で毎日夕方にCBAと出会い、  
アドバイス、始めながらの奇跡的につながりました。

その後、初めて出会った仲間達と一緒に「アドバイス」、  
「アドバイス」、健康茶葉、金貨茶葉、パワーストーン等、昔からの  
ビジネスをやっています。

仲間と一緒に月額5万円の事業（せきぎょう）を立ち上げ、今まで以上に積極的に  
新しいことへチャレンジしています。

跡

日本の教育にたずさわるかと思います。

お名前： 大橋 雅史

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

東原智子です。お仕事では旦女の芦川を担当しています。

どうしてCBAに入ったかというと危機的状況を支える為のワークを見つけ始める為です。  
状況危機は6年後いや来る予定です。まだ定年まで供給高校進学します。最も学費が必要な時期に収入が減るという危機です。  
迎え年

私が子供頃好きだったことは、人の勉強を教えることでした。特に勉強が苦手でクラスやんしゃなど教えるのは好きませんでした。何故なら教えるには出来ないからなので学校の“勉強苦手な子”を“やれば出来る奴！”とレーティングからかえすのが好きでした。

私はものいついた頃から（幼稚園）結構夢でした。主婦いながら夢たる家政料金請求、何回かまで高い夢吐い大満足な生活を送ること数年。  
高校出産しき供て授かり主婦山　パパの定年も更に山迫りました。  
専念することばかりでした。

これまで数々の勤め仕事をしていましたが、仕事のパートが出来てしまふと次に行きたくなってしまう自分がるので、自分が本当にやりたい仕事をうなづくことで人生を始めをきいていました。  
その中で出会ったのがCBAです。

今まで触れてなかったビジネスの世界、自分で仕事をしていく上では必要を感じる一方で、果たして自分にビジネスは向いてるのかどうかという不安もふれ出すことがあります。しかしビジネスに向いてないとしても仲間の出会いを行ったり一步を踏み出したのです。

お陰様で入って間もなく仲間の出会い、仲間とのサポート会  
山しきり自分の仕事を始めることができました。本当にやりたい仕事は  
今の学び中の課程が終わるからになりますか。  
今できることを積み重ねていけばと思われる。子供の頃の夢もかなうこの仕事をつむぎ  
自身を  
将来はワーカーとして選択、自分と自分の周りがワーカー、エリートモード  
の場所となることを夢とします

お名前： 芦川智子

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

小さい頃は自尊心の祖父母、親戚は田舎のんびり、何不自由なくすくすくと育ちました。絵を描いたり本を読むこと、スポーツをすることが好きで、いつもクラス委員に選ばれた。眞面目な優等生でした。英語が得意で弁論大会で準優勝した際に優勝者が米国留学経験者だったのが、津田梅子さんに影響して自分も豪華な留学したい。

大学卒業時に某有名出版社から内定を受け丁度編集者にならはずか。友人の自殺未遂や不幸が重なり、体調を崩し田舎に戻りました。翌年英語を教えたかったが、学生時代を豊富な経験をもたらせたので面白しかった。就職してから一年後、就職活動を経て、法律を勉強し専門家となった。再就職をしようとした矢先に妊娠。希望通り子どもに恵まれ、家も買いましたが荷物されない感覚。主人の米国研修に行くと同時に行き、同じ組織なのに生活スタイルや給予がどうこうとに絶対的差を持った。

一身上の事情で帰国後、自分で始めたネットを稼ぐことをCBAを見つけた。

CBAとは実際には会社を辞めてビジネスをされる方向に接する二種類です。自分が何が出来ないか、考え方など、周囲でいかに

活動するか、が大切だと気づいた。

うえで、

お金を稼ぐ

ような関係を築けるビジネスかやめればと思う。

自分をオーフンにして人とつながれ、飛び込まれる人になりたい。

また、信頼できる人、  
お名前: 田中

2020-21

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

太田吉洋と申します。どうして私がCBAに入ったかというと、今まででは楽しく幸せな未来の生活を送れないと思い、自分を変えたからです。子どもの頃の私は、2歳の頃からマリオをやっているほどのゲーム好きで、楽しい人間関係はゲームを通じたものが主で、それ以外の人間関係はあまり良いなものではありませんでした。また、ゲームを通じた人間関係はこのゲームをやめてしまうと切れるものが多く、空しく感じることも多かったです。

大人になった今は、ゲームで検証や繰り返し作業が得意だったので、トレーダーとして生きていくと決めました。まだこれまで稼がなくてはいけないですし、例えトレーダーとして数千万、億円稼いでもそれだけで幸せになれないと思い、自分を変えるチャンスを探していました。

そこでイケセロさんのメルマガでCBAを知ったので、これはチャンスと入会することにしました。CBAに入ることにより、視点や考え方が正向きにかつ明るくなっているのを感じ、幸せになっているのかなと思います。

これからも新しい仲間、新しい自分を見出し、楽しく充実した生活を送っていきたいです。

お名前：太田 吉洋

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

どうして私がCBAに入ったかというと…  
イケセロさんに興味があった！の一言です。

もともと、私は小さの頃からお仕事(お金儲け)が好きでした。母の内職を手伝ったり、中年の頃からホテルの布団敷や皿洗いなど、気づけば30種類以上のバイトは経験しました。今では自分で起業して複数案件を扱っています。

CBAは「トレードのイケセロさん」という窓口から入ったと思ますが、どんな仲間がいるのか?こちらの方と興味がありました。

入ってみて、改めてイケセロさんの偉大さがわかる、そして素晴らしい仲間に出会えて良かったと思します。

毎回、セミナーに参加する度に、気持ちがリセットされ、さらに目標や夢に向かって行動することが出来ています。

また、今後は気の合う仲間と一緒に、一緒にビジネスできればと思します。

宜しくお願ひします。

お名前：鈴木玲児

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

子供の頃に大した夢はなかった。寿司職人になろうと思っても、年が老い、と寿司はムリと言われて、諦めた。アートに、父の都合で留学した時に、海外に住んでいたいと思った。仕事は途絶え、帰国してもその熱はやがていつ、「やりたい」と思っていた飲食で海外に行けばいいんだ！」と5年、海外に行ける約束でFCで働いた。この約束は自分の望んだ結果にならず、人の紹介でWebマーケティングを学ばせてもらった。そして起業することことができた。

1年やってみて気付いたこと。それは利益率の高い自分の商品がないこと。アフィリエイト収入だけで生活をして、奥さんと子供の3人家族になつてようやく、その生活の不安定さに気がついた。そんな時に見かけたのが、「ビジネススクリエイトアカデミー」。オリジナルの商品やビジネスをクリエイトするイメージが、うすく浮かび、会って一年、学びことにした。家族もOKということだったので家族で学んで十分に生かそう！という考えもあった。

CBAでは初回から仲良くできましたと知り合いになつた、年齢や、職業もみなバラバラ。でもビジネスマイントでつながり、4ームを作った。

CBAで学んだことは本質だった。物語の本質、人が話すお金も運んでくれること、そしてその本質を活用するための伝える技術、それが営業力を上げることができる。

1年経つてみれば、りかえど自分の商品、通販、代理店など独自のビジネスがいくつも立ち上がってきた。また利益が出るのはこれからだとしてもしっかりとした基盤が築けた。

そして新しい自分のコアが出来た。これは「他人の商品を他人に売つてもうつ」とこの新しい仕組みがつくれたのもCBAの存在が大きい。仲間作り、人間力UP、営業力UP、本質に気付くスキルを身につけることができたから。なかつた夢が少しおっ形を作り出しているのが、伝えたい。

お名前：石庭洋平

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

本日CBAに来にき、かけは、最初は夫ガルイグゼロさんと、ウサギい人か（300）といひ事（CBAに入り）。  
その後、お母さん、弟のたひちゃん、白壁日には3人と3人ひセミーに出かける事もあて、帰ときは、3人で、イグゼロさんのセミーの話で盛り上がりをいたしました。私は子育てをつづけて「ううううう」と見ながら「いつか行きたいなあ」と思いました。  
そして今日！その日が来ました。

セミーもあと2①びれまわらやうから夕子も行こだす？！？と聞か  
「行く！」「行く！」  
そしていざ

私は小さい頃、ふつうの子、動物好きでしたし、ヒーラーも好き、でも、家族のいるお母さんのいる家に帰る（後、部活、友達）  
夜は人あらかねー？自然と足連にあります。な、していました。

今日のこのお題、小さい頃好きだったもの」を書いていく。夕焼けが目に浮かびます。もちろん今でも夕方がなぜかワクワクします。「もうすぐお酒を飲む時間だぞー！」と事でワクワクしていくのかと思っていたけど、ちがいました。笑〇 気付きました！

現在私は、1才の息子かい2子育てをしています。  
息子には、語学、英語を学ばせあげたいという気持ちと、同時に私も一緒に学ぶ。……さて、いかがですか？

お名前： 石庭 夕子

以前私も若い頃、25歳くらいの頃 男に浮気され。  
私は未練のタラで泣いていた。日本に居たからいい!!  
という事で、「ワーキングホリデーに行く!」日本に行ける!!  
と喜んでいた。

意図地にたどり着くまで。。。  
CANADAに旅立つもホーリンツー<sup>∞</sup>。。  
6ヶ月、半年で日本に戻ってきました。

と言う事で、息子と一緒に英語を学ぶ!!

AUTHOR  
一家にはります

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

はじめまして、天職プロデューサーのまへくんと齋藤昌宏です。  
どうして私がCBAに入ったかと言うと、自分で自分に表現したいと思ふのが好きです。  
小さい頃、私はヒーローにあこがれコボットやアニメや歌が大好きな子供でした。  
幼稚園の時、コザ取りじいさんの生徒やブランコを乗りたい時など、  
先にブランコに乗つける子の歌を歌うから替わって」とオファーをする性  
人前で自己表現するの全く好きだった人です。田舎に住んでいたので自然や動物にはまるめ好気  
ききをことわり興味を抱く子だった人ですが、大人になるとつれて  
このことをやり切ることの大切さというように言ふて、自分のやりたい事を  
押し殺すらしくなっていました。

それでも、好奇心を抑えることは出来ずに車両をくり返していました。  
そこで親の期待や社会への義務感を優先するなり、精神を病んで退職することに  
なってしまったんです。

そこから、本当に自分がやりたい事をスピリチュアルや心理学、色々セミナーを  
受けながら探すことを始めたんです。

そのような中で出会ったのが、セミナー講師をされていてゲゼロさんだっただんです。  
ゲゼロさんの人柄やセミナー内容から、ゲゼロさんにおこがましいようになり  
自分もゲゼロさんのようになりたいと思つてCBAに入った人です。

CBAでは、個置観の会う仲間に出会えて、自室の薪火炉裏ベントにも来てもうたり  
天職才能アロマ化を受けてから、そして、楽しい時間を共有するようになります。  
これから私は、自然豊かな田舎の自宅を改装して、大好きな仲間や愛妻に遊びに  
来たり遊びの場所にしていきたいし、そういう仲間と家族ぐるみで長く付き合つて  
いきたいと思っています。

そして、更に遊びの場にも参加し自分の成長をいつも追求していきたいし、  
海外旅行にも毎月行って感性も磨き続けて行きます。

お名前： 齋藤 昌宏

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

CBAの「伝える技術」は「伝えたいもの」と何が違う？

小学校から「教える」がやめ  
(お父の先生、スンカの家?)

3月の会議の冒頭に発表 → (9月22日)

その後 教育の部署に

教えるのが本当に ちゃんと ダラーレなどへ行く

11月22日 会議 倒産 → 5月(月)

→  
専門学校での講師オファー → 取扱い

→  
22日 → 伝えたいものと  
専門学校講師

日本語と教える本がでた

今後の「伝える」の定義

専門「教える」 = いい

専門 教える = いいと思ふことを

「専門 自分が本当に思ふことを 生徒にも思って  
思ふことを教える」 = 専門「教える」定義

今後 教える = 今後の伝える技術は僕が  
もとより専門家としてやっていくこと。

お名前： 石川一郎

## 『伝える技術 アドバンス』本気の自己紹介！！

幼少期

母の死  
母親の死

弱い人はダメだ（7才時）

強くなければならぬ  
高えて

大人になって成功する

30代独立

起業して3つの会社を経営

顧客、従業員、パートナーからの不満 → 弱い人を認められない（31才）

ミッションとの出会い

ミッションこそ事業に大切

自分の強みをいかすことの大変 → 弱みを認める（39才）

ミッション、弱みを受け入れることで、方向性が定まり、自然に行動できるようになった

すべての人が自分のミッションに生きる社会の実現

自分のやりたいことを押し殺して生きるのではなく、  
自分のやりたいことを素直に行動している人を増やす  
に向かって

お名前：坂本 審彦